



Murcia acoge el Congreso Nacional de medicina interna con la presencia de 2.000 expertos

ENCUENTROS

El Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), reconocido de interés sanitario por la Consejería de Sanidad y Política Social de la Región de Murcia, el IV Congreso Ibérico de Medi-

cina Interna y el II Congreso de la Sociedad de Medicina Interna de la Región de Murcia, reunirán a cerca de 2.000 expertos entre el 19 y 21 de este mes. En este foro se presentarán los aspectos más novedosos y relevantes en las enfermedades más prevalentes del área de la Medicina Interna, como la diabetes, la EPOC, la osteoporosis, la insuficiencia cardíaca, la enfermedad tromboembólica, las enfermedades infecciosas y las autoinmunes (lupus), entre otras.